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Mecanismos de Rendición de
cuentas en la facul tad.
Convenios  con hospitales
Dinámicas estudiante y
profesor  (Horar ios  var iables ,
inas is tencia de los  doctores ,
etc) .
Pos ibi l idad de congelamiento
de matr ícu la durante 2 años  
Mejoras en el  Centro de
Práct icas (Espacios  de ocio ,
duchas ,  wi f i ,  copias ,  entre
otros) .  
Auxi l ios  económicos y  becas .
Mayor presencia de la DECA
de estudiante en el  CP.
3/4 de matr ícu la como
opción para estudiantes de
medicina.
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Objetivos de la mesa

Mesa de
medicina



La decana puso en contexto general del PyG de la
Universidad, hizo énfasis en el presupuesto de los últimos 3
años de la facultad de medicina. Se realizaron preguntas
sobre contratación a profesores de hospitales en convenio,
de infraestructura y capacidad del centro de prácticas a
mediano plazo.

Compromisos: - Reunión técnica entre facultad de medicina
y matrículas para discutir y proyectar la posibilidad de una
beca para pregrado exclusiva de medicina.
-Solicitud formal al Fondo Educativo Gabriel Vegalara para
considerar ampliar la beca de posgrados a pregrado.

No asistieron ninguno de los representantes estudiantiles,
se reprogramó para el 11 de julio.

Se discutieron todos los temas correspondientes a la
Gerencia del Campus, las inquietudes de los estudiantes
fueron respondidas por Maurix Suarez. Se hicieron
compromisos específicos y puntos de cambio al corto plazo.

Se seguirán trabajando estrategias de bienestar de la DECA
en la facultad. 

Sesión #4 | Consulta el acta Sesión #3 | Consulta el acta 

Sesión #2 | No hubo reuniónSesión #1 | Consulta el acta 
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Acuerdos



Acuerdos: Apoyos financieros

Convocar una reunión técnica entre la facultad de
medicina y matrículas para discutir y proyectar la
posibilidad de una beca exclusiva para el pregrado de
medicina.
Solicitar al Fondo Educativo Gabriel Vegalara para
considerar ampliar la beca de posgrados a pregrado.

La Vicerrectoría Administrativa y Financiera se compromete a:



Acuerdos:
Facultad/Profesores/Convenios

Dialogar con la Junta de la Alianza con el objetivo de modificar la
contraprestación a la Fundación Santa Fe de Bogotá,  dado que los
estudiantes no tienen rotaciones del primer a cuarto semestre.
Revisar el pensum de pregrado para realizar un estimado de
cuantos estudiantes requerirían o podrían eventualmente pagar ¼
de matrícula en 9 y 10 semestre.

La Facultad de Medicina se compromete a :



Acuerdos Bienestar y Uso de Espacios

La Facultad de Medicina se compromete a realizar una encuesta
entre los estudiantes para evaluar el interés de una alianza con
smartfit u otro gimnasio para fomentar el bienestar físico.
Los estudiantes de medicina se comprometen a informar
oportunamente cualquier daño (Don Francisco). La gerencia del
campus se compromete a dar una rapida solución. 
La gerencia del campus se compromete a realizar un estudio de
viabilidad técnica para la implementación de PDU (Unidades de
Distribución de Energía) en el piso 6 (terraza). 
La DECA seguirá trabajando en estrategias de bienestar en la
facultad. 


